



Santa Elena es una de las provincias donde hay un alto índice de pobreza y necesidades de sus habitantes no atendidas, por ello, hasta este lugar de la costa ecuatoriana llegaron nuestro director Juan Xavier Cordovez, acompañado varios Miembros de la Institución y funcionarios llevando esperanza y alegría a los habitantes de diferentes comunas de esta localidad.

La atención de salud, entrega de víveres, pero sobre todo compartir y escuchar directamente a los habitantes fue sin duda el mejor momento para quienes están al frente de la JBG, quienes recibieron también el agradecimiento y la sonrisa de la gente que ven y sienten que la Junta de Beneficencia ha llegado a sus vidas como una luz de esperanza en esta Navidad.